

Nous Portant Dans nos Cœurs

***« Je rends grâces à mon Dieu pour tout le souvenir que j'ai de vous, dans chacune de mes prières faisant toujours des supplications pour vous tous avec joie, à cause de la part que vous prenez à l'Évangile depuis le premier jour jusqu'à maintenant, étant assuré de ceci même, que Celui qui a commencé en vous une bonne œuvre, l'achèvera jusqu'au jour de Jésus-Christ ; comme il est juste que je pense ainsi de vous tous, parce que je vous ai dans mon cœur »
(Philippiens 1:3-7).***

Je me souviens encore très bien de la gentillesse qui m'a été témoignée avant de connaître le Christ et après que j'aie cru en Lui. Certains saints occupent une place spéciale dans nos cœurs en raison de leur sollicitude spirituelle envers nous. Nous pouvons nous souvenir et remercier pour les paroles et les actions qui nous ont aidés à grandir en Christ. L'église de Philippes avait une place spéciale dans le cœur de l'apôtre Paul. Sa lettre résonne de gratitude envers Dieu pour « tout le souvenir » d'eux. Et « chacune de prières » adressée à Dieu pour leur bénédiction était caractérisée par la joie.

Je pense que Paul aurait rappelé comment l'Esprit de Dieu l'a conduit, Silas et leurs compagnons de travail à Philippes. Ils savaient que la ville était l'endroit où Dieu voulait qu'ils prêchent l'Évangile. Dieu a immédiatement confirmé sa direction en ouvrant le cœur et la maison de Lydie (Actes 16). Le traitement injuste et l'emprisonnement ultérieurs que Paul et Silas ont endurés n'ont servi qu'à remplir leur cœur de louanges et de prières. Et Dieu a rapidement répondu en conduisant le geôlier philippin à Christ avec ses paroles : « Messieurs, que dois-je faire pour être sauvé ? ». Le cœur le plus dur a été transformé, et la maison du geôlier a brillé de l'amour du Christ dans une généreuse hospitalité et une tendre attention. Lydie et le geôlier ont exprimé leur communion dans l'Évangile dès le « premier jour ». Cette communion s'était poursuivie au cours des nombreuses années qui se sont écoulées « jusqu'à maintenant ». C'est une belle expérience de jouir d'une communion ininterrompue avec le peuple de Dieu. Cela démontre puissamment notre amour les uns pour les autres, la caractéristique distinctive d'être des disciples du Seigneur.

Dans Hébreux 13, nous lisons : « Jésus-Christ est le même hier,

aujourd'hui et éternellement » (v. 8). Jésus-Christ étant «le même hier et aujourd'hui » est exprimé dans la gratitude de Paul pour la « communion des Philippiens dans l'évangile depuis le premier jour jusqu'à maintenant ». Il a commencé dans le passé, « hier » et s'est poursuivi jusqu'à présent, « jusqu'à maintenant », « aujourd'hui ». Et Paul ajoute : « étant assuré de ceci même, que Celui qui a commencé en vous une bonne œuvre, l'achèvera jusqu'au jour de Jésus-Christ » (v.6). Jésus-Christ est le même « pour toujours ». La « similitude » du Seigneur n'est pas monotone. C'est l'expression majestueuse de sa grâce divine et immuable. Il nous donne la vie et achève l'œuvre de Dieu en nous. Les Philippiens étaient un témoignage vivant de cette réalité.

Pendant toutes les années depuis sa première visite à Philippiques, Paul pouvait encore écrire : « Je vous ai dans mon cœur ». Il éveille dans nos cœurs la joie et le caractère précieux de la communion en Christ. Mais malheureusement, nous pouvons changer les uns envers les autres et perdre la communion. Notre protection contre ce danger consiste à comprendre à quel point nous sommes précieux pour le Sauveur. Cela devrait nous rendre précieux les uns pour les autres. Le Seigneur nous a gardés depuis le premier jour où nous l'avons connu jusqu'à aujourd'hui. Il est le « même hier, aujourd'hui et éternellement » et nous gardera « au jour de Jésus-Christ ». Jusque-là, puissions-nous nous porter les uns les autres dans nos cœurs.

Gordon D Kell